
フィリピンの子供たちと（NGO勤務時）

友人と川下りへ

三浦ひろきの会
697-0032 島根県浜田市牛市町75

関わることを、おもしろく。

“わたしたち”で
まちの将来を考える

プロフィール （2021年7月現在）

1980年1月29日　島根県浜田市生まれ　41歳

国府保育園・松原小学校・浜田第一中学校・
浜田高校・早稲田大学政治経済学部

国会議員秘書、国際NGO職員を経て、浜田市へ
Uターン。NPO法人てごねっと石見のスタッフ
として、商店街活性化事業や創業支援事業
などに携わる。 2014年に株式会社シマネプロ
モーションを設立し、県内企業や自治体の
事業・商品開発支援を行う。社会教育士。

2017年浜田市議会議員初当選。現在、議会
広報広聴委員長、総務文教委員、議会運営
委員、自治区制度等行財政改革推進特別委員。

▪NPO法人てごねっと石見　理事
▪GO▶つくる大学　校長
▪しまコトアカデミー　メンター

加速化する人口減少に比例して、財源の目減り、地域の
活動量の低下は深刻化しています。
分野や業種の垣根を越え、試行錯誤しながら変化（成長）
を自ら生み出していかなければなりません。

議員には、政策研究・提言力が一層求められているよう
に感じています。

この間、議員間討議の重要性を訴え、議会での仕組みづ
くりについても提案してきました。
議会と市民がお互いの考えやアイデアを共有できる場
づくりを今後も進めていきます。

行政が担うべきと思うことは議員として引っ張り、後押
しをし、自分たちでできること・やりたいことはNPOや
与えられた役割の元で、仲間を集めて形にする。これが、
私のまちに関わるスタンスです。

2017年にお示しした浜田をよくするための
6つのアイデア。企画提案しながら形になった
もの、まだ道半ばのものもあります。
活動を通じて新たに見えてきた課題やご要望を加えて、
「6つのアイデア-改訂版-」としました。

みなさんと引き続き一緒に考える・話すたたき台にして
もらえたらうれしいです。

三浦ひろきブログやSNSで、三浦ひろきの考え方・活動を発信中。
ご意見・ご要望もぜひお聞かせください。

趣味：旅、DJ
尊敬する人：橋本龍太郎
好きな言葉：幸せ、おいしい、美しい、健康、最高、遊ぶ、無自性
長所：思い立ったらすぐ行動する
短所：忘れっぽい

050-5216-0261 info@miurahiroki.net
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浜田でできる
ことを増やす

違いを受け入れ
発想を高め合う

討 議 資 料

大切に
すること

持
続可能性

多

様
性

地
域

性

将来により良い形で受け渡す



４年間で取り組んだこと

これから取り組みたいこと

miurahiroki .net
三浦ひろき　浜田

▶▶▶詳細はウェブで

子どもたち
へ

投資を
高校の魅力化事業にコーディネーターが配置さ
れました。自身も地域教育魅力化コーディネー
ターを取得し、テーマの深掘りに努めました。ま
た、総務文教委員会で幼児教育環境整備につい
て提言。幼児教育センターも設立予定で、保育施
設等へのサポート環境が充実します。

　これから！
0歳から18歳までの一貫した教育理念の構築
や、教育魅力化コーディネーターの増員を求
めていきます。目指せ、浜田式教育アプローチ
の確立。

デジタル化によるサービスの向上や環境に配
慮した政策の推進、官民連携の強化について、
行革特別委員会の提言に盛り込みました。一般
質問では公共空間のつくり方・つかい方や水道
事業の見直しによる歳入確保について取り上げ
ました。

　これから！
公共施設整備はメリハリを。これからの建築物
は、CO2排出量ゼロにする等の環境配慮が必
要です。寄附制度の活用による歳入確保にも取
り組みます。

社会変化に
対応した

産業支援体制を

社会教育をまちづくりの土台に

これから！

これから！

島根県の関係人口創出事業しまコトアカデミーに関わり10年。各受講生の
島根との関わり方を一緒に考えています。修了生は全国に200人超。「関係
人口」生みの親の一人、ソトコト編集長の指出さんとのYouTube番組も配信中。 

しまコト等を通じて新たなご縁を創出します。自主企画の定期市も再開に向
けて準備中。また、大学生との共同プロジェクトも始動。ぜひ形にしたいです。

関係人口から活動人口へ

メリハリある
施設整備と
新財源の
獲得を

議会広報広聴委員長として議会だよりのリ
ニューアルをまとめ、SDGsを取り入れたり、市
民対談などの新企画をスタート。議会だよりmini
（ウェブ版）も発刊に至りました。また、はまだ市
民一日議会や地域協議会との意見交換会などを
企画・実施しました。

　これから！
市民の方々とのコミュニケーション充実に向け
て、HPリニューアルやスマホ対応を目指します。
若者に「政治は身近」を伝えていきたいです。

議会活動の
見える化・
活性化

GO▶つくる大学（市民大学）の校長を務めています。浜田の方々にも様々な
テーマで講義を作っていただきました。次期総合振興計画の策定では、市民
ワークショップが開催予定。また、まちづくりコーディネーターとして提案
したコミュニティナース（まちづくりに関わる医療人材）が採用されました。

取得した社会教育士の視点で、今後の事業審査・提案を行います。また、政策
立案に市民参画が促されるよう、勉強会の開催等、自らも機会をつくります。

創業検討者対象に、しまね産業振興財団と共同
で勉強会を開催しました。また、コワーキング
スペースの運営を通じて、創業者に対する事業
サポートを行なっています。 

　これから！
鳥獣害対策や介護福祉の業務効率化等に、 ICT 
（情報通信技術）分野の専門家を誘致したいで
す。また、多様な分野に使いやすい事業支援制
度を提案します。


